



Ehre für die Frauen

Genau vor fünfzig Jahren wurde an der Urne das Schweizer Frauenstimm- und Wahlrecht angenommen. Aus Anlass dieses Jubiläums ehrt das Kulturprojekt *Hommage 2021* jene Frauen, die in über hundert Jahren mit ihrem Engagement den Weg dafür geebnet haben. Noch bis im Sommer präsentiert *Hommage 2021* in der Berner Altstadt eine Ausstellung. An Fassaden der Münster- und Herrengasse sind zweiundfünfzig Porträts von Pionierinnen aus allen Kantonen angebracht. Durch das Anwählen eines QR-Codes wird auf dem Smartphone ein Zitat der gezeigten Pionierin abgespielt – in allen vier Landessprachen sowie auf Englisch. Aus dem Kanton Bern ist auch eine Frau aus der Region vertreten: Amélie Moser-Moser. Sie gründete den Frauenverein und richtete im *Kreuz* Herzogenbuchsee nicht nur einen alkoholfreien Gasthof ein, sondern auch ein Mädchenheim sowie eine Haushaltungsschule.

Ausstellung Hommage 2021, bis 30. Juni 2020, Berner Altstadt. Mehr Infos: www.hommage2021.ch